



EN DOS SEMANAS SE NORMALIZARÁ, DICEN

# Cierran Insurgentes pese a que se clausuró pozo con agua contaminada

## Vecinos reclaman opacidad por parte del gobierno de la Ciudad de México

DAVID SAÚL VELA  
dvela@elfinanciero.com.mx

Vecinos de 13 colonias de la alcaldía Benito Juárez volvieron a cerrar ayer la avenida de los Insurgentes, ahora por tiempo indefinido, en demanda de que se resuelva el problema del suministro de agua potable que desde hace tres semanas les llega contaminada con combustibles.

“No nos han dado ninguna solución, el jefe de Gobierno (Martí Batres) dijo en redes sociales que habían asegurado un pozo supuestamente contaminado, pero a nosotros no nos han dicho nada, no han tenido ningún acercamiento”, acusó la vecina Olivia Pérez.

“Seguimos con el problema del agua contaminada con gasolina, diésel o insecticida, no sé, pero no la podemos usar; hemos tenido infecciones en la piel y los ojos y nadie nos da solución”, agregó.

Ella y decenas de vecinos desplegaron pancartas contra autoridades morenistas de la Ciudad de México que decían: “Batres, no nos engañes”, “Sacmex inútil”, “solución al agua contaminada” y “urge agua potable y acciones”.

Martí Batres, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, informó que se identificó que el pozo ubicado en la colonia Alfonso XIII es el punto donde se originó el problema del agua reportada por vecinos de la alcaldía Benito Juárez.

“En el marco de estos hallazgos, fue cerrado un pozo de agua en la Álvaro Obregón, que únicamente abastecía a Benito Juárez. También fueron cerradas precautoriamente dos industrias que manejan diversos componentes y sustancias en la zona”, indicó Batres.

Destacó que Pemex verificó sus ductos en la región sin encontrar variación en la presión de los mismos. Más tarde, ofreció en conferencia recibir a los vecinos a fin de que levanten su plantón, pero esta no se concretó al cierre de la edición. El plantón se mantenía.

Jaime Israel Mata y Marina Rodríguez, titulares de las alcaldías Benito Juárez y Álvaro Obregón, respectivamente, se quejaron de falta de información por parte del gobierno de Batres.

Mientras que Myriam Urzúa, titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgo y Protección Civil del gobierno capitalino, detalló que la revisión ha sido extensa a la red que distribuye a la alcaldía Benito Juárez, desde el Cutzamala.

“Llegamos a la conclusión de que sólo la línea de 20 pulgadas estaba afectando a todas estas viviendas”. Añadió que el pozo donde se contaminó el agua ya fue limpiado y en dos semanas se podría tener agua limpia.



**Cierre.** Los sellos de suspensión fueron colocados por el Invea.

CUARTOSCURO